



Concejo Municipal De Montería Córdoba

COMUNICADO DE PRENSA # 010

Capacitación y academia, pilares fundamentales para vincular al campesino a la estrategia, Agrópolis del Sinú

En desarrollo del estudio y debates del proyecto de Plan de Desarrollo, el Concejo de Montería, propuso capacitación empresarial a los campesinos de la región para poder vincularlos a la estrategia de Agrópolis del Sinú.

La propuesta fue hecha por el concejal, Gustavo Negrete, al precisar que la capacitación debe darse en términos sencillos, prácticos y entendibles para no alejar a los labriegos de la apuesta por el desarrollo rural.

Además, pidió la vinculación de las universidades para que con base en sus perfiles académicos se puedan aplicar las estrategias pertinentes en la explotación agrícola de la tierra.

